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Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya wanita yang memiliki 

penghasilan sendiri yang mana seorang suami yang sebenarnya mampu 

memberikan hak berupa nafkah yang lebih kepada istri namun nafkah yang 

diberikan suami dikurangi karena istri memutuskan untuk berkerja dan memiliki 

pendapatan sendiri dan terkadang menyebabkan terjanya konflik dalam rumah 

tangga. Adanya percekcokan antara suami istri dan bahkan istri menjadi tidak 

patuh dan taat kepada suami. Serta adanya faktor perasaan dari istri yang merasa 

hak yang berikan kepadanya kurang. Masalah itulah yang menyebabkan rumah 

tangga menjadi kurang harmonis. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pemberian 

nafkah suami kepada istri di Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun? 2) 

Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap suami yang mengurangi nafkah 

kepada istri  di Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun?. Adapun yang menjadi 

tujuan dalam penelitian ini adalah: 1)Untuk mendeskripsikan tentang pemberian 

nafkah suami kepada istri di Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun. 2) Untuk 

menganalisis hukum Islam terhadap suami yang mengurangi nafkah kepada istri  

Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun.   

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis 

penelitian lapangan dan studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

adalah observasi dan wawancara. Teknik analisa data menggunakan kondensasi 

data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Triangulasi digunakan untuk 

pengecekan keabsahan data. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Hak dan kewajiban suami istri 

di Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun belum diketahui sepenuhnya oleh 

pihak suami maupun istri. Kebanyakan istri yang memiliki penghasilan sendiri 

selalu lupa akan kewajibannya. Selalu meminta hak nya sebagai istri tapi lupa 

akan kewajiban yang harus dipenuhi. Pada prakteknya di Kecamatan Saradan 

Kabupaten Madiun banyak para suami yang kurang dalam memberikan nafkah 

kepada istrinya. Bukan hanya nafkah secara jasmani tapi nafkah materi juga 

dibutuhkan. Meskipun hanya sebagaian kecil suami yang kurang mengerti pada 

kadar nafkah kepada istri, tetapi dapat mengakibatkan rusaknya psikis yang 

dimiliki oleh seorang istri. Islam telah mengajarkan bahwa suami memiliki peran 

penting dalam pemberian nafkah. 2) Pengurangan nafkah suami terhadap istri 

yang berpenghasilan menurut hukum islam adalah tidak boleh dilakukan sebab 

nafkah merupakan kewajiban dari seorang suami, istri tidak berkewajiban 

memberikan nafkah untuk keluarganya, meskipun istri dalam keadaan lebih kaya 
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daripada suami istri tetap tidak mempunyai kewajiban memberikan nafkah 

terhadap suami, meskipun dalam islam nafkah kepada istri tidak berpatok dengan 

nominal namun dalam memperlakukan wanita ada ajaran silam dan faktor yang 

melatar belakangi suami mengurangi nafkah jatah istri yang berpenghasilan yaitu 

psikis suami dan kurangnya pengetahuan suami terhadap kewajiban yang mereka 

miliki. 

Faktor yang mempengaruhi istri yang mencari penghasilan sendiri di 

Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun ada 3 (tiga) faktor yaitu faktor ekonomi, 

faktor kesepakatan dan faktor dorongan suami. Faktor ekonomi berhubungan 

dengan keinginan istri untuk membantu suami dalam memenuhi perekonomian 

keluarga. Istri menyatakan bahwa apabila hanya mengandalkan penghasilan yang 

diperoleh suami makan tidak akan cukup dan akan mengalami kekurangan. 
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Law,Faculty of Syari’ah and Legal Studies, Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I. 
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This research is motivated by the number of women who have their own 

income where a husband who is actually able to give the right in the form of more 

income to his wife but the income given by the husband is reduced because the 

wife decides to work and have her own income and sometimes causes conflicts in 

the household. There are quarrels between husband and wife and even the wife 

becomes disobedient and obedient to her husband. As well as the feeling factor of 

the wife who feels that the rights given to her are lacking. This problem causes the 

household to be less harmonious. 

The formulation of the problem in this study is 1) How is the provision of 

a husband's livelihood to his wife in Saradan District, Madiun Regency? 2) How 

does Islamic law review the husband who reduces his wife's income in Saradan 

District, Madiun Regency?. The objectives of this study are: 1) To describe the 

provision of a husband's livelihood to his wife, Saradan District, Madiun Regency. 

2) To analyze Islamic law on husbands who reduce their income to their wives in 

Saradan District, Madiun Regency. 

The research method used is a qualitative method and the type of field 

research and case study research.Data collection techniques used are observation 

and interviews.The data analysis technique uses data condensation, data 

presentation, and drawing conclusions.Triangulation is used to check the validity 

of the data. 

 The results showed that: 1) The rights and obligations of husband and 

wife in Saradan District, Madiun Regency are not yet fully known by the husband 

and wife. Most wives who have their own income always forget their obligations. 

Always ask for her rights as a wife but forget the obligations that must be 

fulfilled. 2) Reduction of the husband's living for his wife who earns according to 

Islamic law is not allowed because living is an obligation of a husband, the wife is 

not obliged to provide a living for her family, even though the wife is richer than 

the husband and wife still has no obligation to provide a living for her husband, 

even though in In Islam, living for the wife is not nominally pegged, but in 

treating women there are past teachings and factors behind the husband reducing 

the wife's income, namely the husband's psyche and the husband's lack of 

knowledge of the obligations they have.There are 3 (three) factors that influence 

the wife seeking her own income in Saradan District, Madiun Regency, namely 

economic factors, agreement factors and husband encouragement factors. 
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Economic factors are related to the wife's desire to help her husband in fulfilling 

the family economy. The wife stated that if she only relied on the income earned 

by her husband, the food would not be enough and she would experience a 

shortage. 
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 الملخص
التي تكسب وفق الشريعة الإسلامية )دراسات  النقص في نفقة الزوج للزوجةغليستا, ’دارين غواوان

أطروحة قسم قانون الأسرة الإسلامي، حالة في الدنطقة سرادان الدقاطعات مادييون(, 
جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله تولوعاغوع, الدشرف: الدشرف الدكتور 

 حوتبودين ايباك, عالم دين., الدا جستير. 
 لة الزوج ، دخل الزوجة ، الشريعة الإسلامية.الكلماتالدفتاحية: إعا

ىذا البحث مدفوع بعدد النساء اللائي لديهن دخل خاص بو حيث يكون الزوج قادراً 
 لأنبالفعل على إعطاء الحق في شكل دخل أكبر لزوجتو ولكن الدخل الذي يمنحو الزوج ينخفض 

ان نزاعات داخل الأسرة. بين الأحي بعض في وتسبب بها خاص دخل لذا و العمل قررت الزوجة
الزوج والزوجة مشاجرات وحتى الزوجة تطاعت زوجها. وكذلك عامل الشعور لدى الزوجة التي 

 تشعر بانعدام الحقوق الدمنوحة لذا. ىذه الدشكلة تجعل الأسرة أقل انسجامًا.
( كيف يتم توفير سبل العيش للزوج لزوجتو في 1صياغة الدشكلة في ىذه الدراسة ىي 

( كيف يتم مراجعة الشريعة الإسلامية على الأزواج الذين 2 سرادان الدقاطعات مادييون؟لدنطقةا
؟.أىداف ىذه الدراسة ىي: سرادان الدقاطعات مادييونيختصرون لقمة العيش لزوجاتهم في الدنطقة

( لتحليل 2سرادان الدقاطعات مادييون. ( وصف توفير سبل العيش للزوج لزوجتو في الدنطقة1
سرادان الدقاطعات في الدنطقةشريعة الإسلامية ضد الأزواج الذين يقللون من لقمة العيش لزوجاتهمال

 مادييون.
تقنياتجمعالبياناتالدستخدمةىيالدراقبةوالدقابلاتوالتو .أسلوبالبحثالدتبعأسلوبنوعيونوعالبحثالديداني

يستخدمالتثليثللتحققمنصحةال.تائجتستخدمتقنيةتحليلالبياناتعرضالبياناتوتقليلالبياناتواستخلاصالن.ثيق
 .بيانات

سرادان ( حقوق وواجبات الزوج والزوجةفي الدنطقة1بينت نتائج الدراسة ما يلي: 
الدقاطعات مادييونلا يعرفو الزوج والزوجة بالكامل. معظم الزوجات اللاتي لديهن دخل خاص بهن 

انسَ الالتزامات التي يجب الوفاء بها.  ينسين دائمًا التزاماتهن. اسأل دائمًا عن حقوقها كزوجة ولكن
سرادان الدقاطعات مادييونيفتقر العديد من الأزواج إلى تأمين لقمة في الدنطقة( في الدمارسة العملية2

العيش لزوجاتهم. ليس فقط لقمة العيش الجسدية ولكن ىناك حاجة أيضًا إلى سبل العيش الدادية. 
زواج لا يفهمون مستوى معيشة زوجاتهم ، إلا أنو يمكن على الرغم من أن نسبة صغيرة فقط من الأ
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العوامل التي  دور مهم في تأمين لقمة العيش. أن يسبب ضرراً نفسيًا للزوجة. علم الإسلام أن للزوج
سرادان الدقاطعات مادييونهناك في الدنطقةتؤثر على الزوجة التي تسعى للحصول على دخلها الخاص

عامل الاقتصادي وعامل الاتفاق وعامل تشجيع الزوج. ترتبط العوامل ثلاثة )ثلاثة( عوامل وىي ال
الاقتصادية برغبة الزوجة في مساعدة زوجها في تحقيق اقتصاد الأسرة. وذكرت الزوجة أنها إذا 

 اعتمدت فقط على الدخل الذي يكسبو زوجها ، فلن يكون الطعام كافياً وستعاني من نقص.
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